

Eine kleine Solidaritätsaktion für Ruslan Kotsaba am 16.6.2016 in Hamburg am Deserteurdenkmal.

Aktive des Bündnisses für Deserteure (vormals für ein Deserteursdenkmal) in Hamburg traf sich zu einer kleinen Aktion zwischen Deserteurdenkmal und dem faschistischen Kriegsklotz zu einer Malaktion und Kundgebung. Ausgewählt wurden die Zeit zwischen 15 und 18 Uhr, weil dann PassantInnen , von der Arbeit kommend zum Bahnhof Dammtor gehen.



Der Kriegsklotz wurde mit Transparenten zum Thema Deserteure behängt, Aktive des Bündnisses für Deserteure bemalten ein Transparent, mit dem Spruch „Freiheit für Ruslan Kotsaba“ weil das Wochen zuvor in Berlin erbetene dann letztlich doch nicht geschickt wurde.





Kleine Malaktion „Freiheit für Ruslan Kotsaba“ am Deserteurdenkmal in Hamburg



Nun verfügen wir über ein Transparent „Freiheit für Ruslan Kotsaba“ für zukünftige kleine Aktionen